

未来医療国際拠点 Nakanoshima Cross の グランドオープンに際して

一般社団法人 関西経済同友会
代表幹事 永井 靖二

- 本日、未来医療国際拠点 Nakanoshima Cross がグランドオープンの日を迎えた。
2018年3月に未来医療国際拠点基本計画(案)が策定されて以来、一般財団法人未来医療推進機構をはじめ多数の関係者の長年にわたるご尽力に、心からの敬意を表する。
- Nakanoshima Cross は、再生医療をベースとした「未来医療」に関し、医療機関と企業、スタートアップ、支援機関などが一つ屋根の下に集積することを特徴とする産業化拠点である。医療・ヘルスケア分野における大阪・関西の高いポテンシャルを活かし、交流と共創のプラットフォームたる同拠点で、さらなるシナジーと社会課題解決に資するイノベーションが生まれ出されていくことを期待する。
- 2025年4月には大阪・関西万博が開幕する。Nakanoshima Cross の意義や医療・ヘルスケア分野での強みが国内外からの来訪者に向け発信され、「未来医療」における大阪・関西のプレゼンスが一層高まる機会となることを望む。

以上